



## 野木っ子が輝いた！体育大会

6月1日(日)に、体育大会が開催されました。

前日には、地区の体育協会の方々を中心にグラウンドのライン引きやロープ張り等をお世話になり、準備万端で迎えた当日でしたが、朝から降りしきる雨。午前中の小学校の体育大会は体育館で開催、午後からの地区体育大会は中止となりました。

体育館開催が決定すると、体育館用プログラムに変更し、隊形を変えたり、ルールを工夫したりして、臨機応変に対応し、室内になった分、応援と競技者の距離が近く、応援の声もよく響き、大変盛り上がった大会となりました。



親子で仲良く低学年コロコロ大玉親子競技



迫力満点の高学年グルグル親子競技

工夫をこらしてのぞんだ応援合戦



低学年ダンスは「ライラック」



高学年ダンスは「ブラザービート」

雨のために実施できなかった競技は、改めて6月5日(木)に体育大会第2部として行ないました。この日は絶好の晴天にも恵まれ、平日にもかかわらず多くの保護者が応援に駆けつけてくださいました。2日間にわたる体育大会を通して、輝く野木っ子の姿がたくさん見られ、自信と成長が感じられました。

体育大会第2部(6/5)の様子から



決意を述べて走った1年生60m走



白熱した綱引き



大会をしめくくる全員リレー

## プールでの授業が始まりました



プール授業開始を前に、4~6年生でプールそうじを行い、きれいにしてくれました。そして、6月18日(水)に今年度のプール開きとなりました。初日は、1・2年生の水泳の授業があり、プールでじゃんけん列車や水集め競争などをして水と仲良くなりました。



## 最近の活動から



6/6(5年生)  
三方の岩屋梨農園で、二十世紀梨の  
実の袋かけ作業をしました。傷や害  
から守るために手作業で行います。



6/18(4年生)  
福祉学習の一環で、小浜市の特別養  
護老人ホーム「ひまわり荘」を訪れ、  
入所者の方々と交流をしました。



6/19(3年生)  
野木地区の町探検で堤のグラウンド  
ゴルフ場を訪れ、プレイしました。  
野木地区の自慢の場所です。

### 【7月の行事予定】



- 3日(木) 夏の集会
- 11日(金) 授業参観・教育懇談会(学校公開日③)
- 17日(木) 給食終了・集落児童会・大そうじ
- 18日(金) 第1学期終業式
- 21日(月) 海の日 本日より夏季休業(~8/29)
- 23日(水) プール開放開始(~8/4)
- \*9月1日(月) 第2学期始業式
- 2日(火) 給食開始

学校や子どもたちの様子を「ホームページ」や「Facebook」で紹介しています。下のQRコードよりご覧いただけますので、ぜひご覧ください。



ホームページ



Facebook